

FABRICAN HÉLICES PARA AEROGENERADORES

TRABAJADORES DE LM DE LES COVES, CONTRA SUS COLEGAS EN PONFERRADA

04/11/2011

Los trabajadores de la empresa fabricante de las hélices para los aerogeneradores en les Coves de Vinromà, de la compañía LM Windpower Blades Castellón, han expresado una protesta pública contra sus compañeros en la planta de la misma firma en Ponferrada, ya que consideran que su actitud "está afectando a la actividad productiva de la empresa y a los derechos de los trabajadores de la misma".

El origen del conflicto estriba en la negativa de los compañeros de León a permitir el traslado de los moldes para la fabricación de las palas desde Ponferrada a Castellón, después de que la empresa haya decidido optimizar recursos con una decisión que implicará un recorte de la plantilla en la sede norte. El secretario de comité de empresa de LM Windpower Castellón, José Ferrando, ha mostrado "su enérgica protesta a esta negociación, y estamos dispuestos a iniciar las mismas movilizaciones que nuestros homólogos de Ponferrada en defensa de nuestros derechos. Instamos a la empresa, autoridades regionales y nacionales a desbloquear la salida de los equipos de producción, molde y utillajes necesarios, en la medida que cualquier retraso está perjudicando nuestros intereses y poniendo en riesgo los puestos de trabajo" y defienden que les Coves tiene "la producción asignada desde hace meses".

Texto: Daniel Náger

LA GUARDIA CIVIL DESMANTELA UN LABORATORIO DE MARIHUANA EN LES COVES

9/11/2011

La Guardia Civil detuvo en la tarde de ayer a tres personas en la localidad de Coves de Vinromà, como presuntos autores de un delito de cultivo o elaboración de drogas.



Gracias a las investigaciones llevadas a cabo por el Equipo de Delincuencia Organizada y Antidroga de la Guardia Civil de Castellón (EDO), se ha podido localizar y desmantelar un laboratorio de procesamiento del cannabis para su consumo como marihuana en el interior de una vivienda en la citada localidad.

Esta forma de cultivo de alto rendimiento en interiores, denominado "INDOOR", permite una producción de marihuana de forma intensiva y continuada, por lo que la venta de ésta sustancia no se ve interrumpida. En el momento de la explotación de la Operación PANOCHA, se pudo encontrar en el interior de la vivienda 96 plantas de cannabis sativa, que arrojan un peso de 60 kg., en un estado avanzado de floración, así como todos los utensilios necesarios para su cultivo y posterior venta.

Los detenidos J.J.L.G., de 41 años, J.W.L.G. de 38 años y F.C.V. de 39 años de edad, todos de nacionalidad colombiana, pasarán en el día de hoy a disposición Judicial en los Juzgados de Castellón.

LA DEUDA DEL CONSELL OBLIGA A LES COVES A DEJAR EN SUSPENSO EL PAGO DE LAS NÓMINAS A LOS FUNCIONARIOS

LEVANTE 16-11-2011

El alcalde reclama desde marzo a la Generalitat el abono de 485.000. El problema afecta a 13 funcionarios y a 11 operarios del Centro de Día, que también puede cerrar por falta de cobro.

Los 13 trabajadores del Ayuntamiento de les Coves de Vinromà son conocedores de la alta probabilidad de que este mes no cobren sus nóminas por la delicada situación económica a la que han llegado las cuentas del municipio. El impago de la deuda de la Generalitat, que asciende a 485.000 euros, ha llevado a esta situación límite, a pesar de que el alcalde, desde marzo, reclama ante la Conselleria de Hacienda y

reiteradamente al delegado del Consell en Castelló, Joaquim Borrás, el pago de esa deuda. "Ni siquiera pagan el Plan Camps. Desde octubre llamo a diario a la conselleria sin obtener respuesta", afirma el alcalde, de Junts per Nostre Poble (JNP), Jacobo Salvador.

De seguir así la situación unos meses más o agravarse la situación de las cuentas públicas autonómicas, podrían resentirse todavía más los consistorios. "Si siguen los impagos, el centro de día de la localidad posiblemente cierre porque no puede asumir el coste de los trabajadores si no existe financiación del servicio que se presta", lamenta Salvador.

Y ve además el serio peligro de que "si este año los problemas llegan en noviembre, el próximo año pueda ser en septiembre u octubre". Además explica Salvador que "más esfuerzo ya no podemos hacer. Hacemos ya muchas cosas con voluntarios, el equipo de gobierno ha renunciado a las indemnizaciones por asistencia a plenos y comisiones, pagas extras e incluso se ha recortado el 50% del presupuesto de Fiestas en dos años". Otros damnificados. Salvador sostiene que si la situación es tan delicada "que lo hubieran dicho, ya que si no pagan, no hubiésemos pedido las subvenciones, porque ahora somos nosotros los que debemos dar la cara ante las empresas".

El centro de día de la localidad presta servicio a 20 personas dependientes de les Coves, Vilafranca, Sant Mateu, Benlloch que puede que se tengan que volver a sus casas o que sus familiares se hagan cargo de ellos y sus problemas. Además 11 trabajadores pueden perder su puesto de trabajo en el centro de día.

La empresa Elevaciones Castelló, que ejecutó la renovación de servicios de una calle del casco antiguo a cargo del Plan Confianza que promocionó el Consell, también pasa sus penurias motivados por el impago que está asfixiándola. Entre nóminas y Seguridad Social el consistorio debe hacer frente de una manera inmediata a 30.000 euros aproximadamente. "Ya no podemos endeudarnos más por la herencia recibida del PP: un préstamo de 420.000 euros que vamos pagando y los costes de la lucha judicial contra el vertedero de residuos tóxicos y peligrosos", agrega Salvador.

Crítica que los fondos ICO deban devolverse en tres años. "Nada nos garantiza que si seguimos la actual espiral podamos devolverlos, por lo que no somos partidarios de endeudarnos más si la Generalitat Valenciana sigue pagando a un año vista, sino de sanear paulatinamente las cuentas", asevera Salvador, quien así y todo espera que la solución llegue antes de que sea tarde.

Una pancarta de ocho metros

A la una de esta tarde, el grupo de gobierno colgará una pancarta de denuncia contra los impagos del Consell. Una pancarta de 8 metros realizada con donaciones de tela de los vecinos. Además éstos recibieron en sus casas una carta en la que se les informa de la delicada situación de las arcas municipales y el modo en que puede afectarles por la merma en los servicios que presta el ayuntamiento a sus vecinos.

El equipo de gobierno de JNP no ha recibido ninguna muestra de solidaridad o apoyo de la oposición, el PP, quien de momento ni siquiera realiza valoraciones al respecto.

Texto: Jordi Maura Les Coves De Vinromà

LES COVES SE UNE AL ALCALDE PARA PEDIR AL CONSELL QUE PAGUE LA DEUDA DE 485.000 € Ochenta personas se reunieron ante la Casa dels Caragols con la pancarta que retiró la Junta Electoral

Vecinos y equipo de gobierno de les Coves de Vinromà y dirigentes políticos autonómicos se concentraron ayer en Castelló para exigir al Consell que salde su deuda de 485.000 euros con el municipio. Ese impago "ahoga" al consistorio y las nóminas de sus 13 funcionarios penden de un hilo. La concentración de ayer ante la Casa dels Caragols se produjo apenas 24 horas después de que la Junta Electoral obligará al consistorio a retirar del balcón del ayuntamiento

